
核心提示

福汇佳苑门口交通混乱

安装红绿灯

已列入计划

晨报讯（见习记者 陈晓娟）

“我们小区门前的交通状况非常混

乱，特别是上下班高峰期，经常发生

拥堵。 ”新区福汇佳苑李女士反映。

据李女士讲， 新区福汇佳苑的

居民很多，每到上下班高峰期，小区

门口的人流量、车流量特别大，还有

不少流动摊贩， 加上车辆乱停乱放

现象严重，交通状况非常不好，大家

呼吁相关部门在此安装红绿灯。

记者就此事采访了淇滨区城市

综合监察队队长付宪生。 付宪生说，

福汇佳苑门口交通混乱的原因主要

有两点：第一，福汇佳苑的居民多，

有将近两万人， 但小区北边的农贸

市场是临建市场，很不完善，流动商

贩较多；第二，该小区的下岗和无业

人员较多，在小区门口做生意、打牌

的人比较多， 给泰山路和淮河路交

叉口的交通带来一定的影响。

市交巡警支队工作人员表示，

福汇佳苑居民较多， 泰山路和淮河

路交叉口的人流量、车流量比较大。

目前交警部门已把在该路口安装红

绿灯列入计划，正在逐步实施。

本报小记者参观“9+1”工程 感受新区发展

为了让本报小记者深入了解新区南部综合服务功能区的建设情况，激发青少年热爱家乡、建设家乡的热情，引导青少年争当鹤壁发

展建设主人翁的意识， 4 月 2 3 日上午，鹤壁日报社与淇滨区团委举办“参观‘9 + 1 ’工程、感受新区发展”大型采风活动。 当天，共有 1 0 0 多

名小记者参加了活动，小记者们参观了综合服务功能区“9 + 1 ”工程规划模型，现场参观了体现鹤壁文化的几大标志性建筑，游览了淇水

诗苑及正在建设的淇滨乐园等建筑。 图为小记者在游览淇水诗苑。 晨报见习记者 陈晓娟/文 记者 张志嵩 /图
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母子配型成功

晨报讯（记者 苗苗）20 岁出头

的李文杰被确诊为慢性肾功能衰

竭，需要换肾，母亲胡爱英欲捐肾救

子（详见本报 4 月 2 0 日 5 版）。 4 月

23 日，记者了解到，胡爱英已经通过

配型检查，母子配型成功。

山城区石林镇黑塔村村民胡爱

英欲割肾救子的事经本报报道后，引

起社会上众多爱心人士的关注，许多

市民打来热线赞扬胡爱英，也有市民

表示想亲自去看望这对母子。

4 月 23 日， 李文杰的家属告诉

记者，最后一项检查已结束，胡爱英

的配型结果也出来了， 报告显示她

与儿子李文杰配型成功， 可以进行

换肾手术。 据了解，换肾手术仅手术

费就要十几万元， 李文杰的家属正

在积极筹集费用。 同时，李文杰的家

属正在找相关部门开证明， 将证明

交给医院后，择日即可安排手术。

上世纪 80年代

开户的存折，

里面的钱咋取？

新区高先生昨日来电咨

询：他在家收拾东西时，发现

一本 1 9 8 3 年开户的存折，当

时由于搬家等原因， 该存折

被遗忘了，存折上有“中国人

民银行河南分行”字样，里面

有 3 0 多元钱， 还能不能取，

能取的话，要去哪家银行取？

高先生， 记者帮您咨询

了中国工商银行淇滨支行。

相关工作人员解释， 上世纪

80 年代，储户的各项业务都

是在中国人民银行办理，后

来业务才逐渐分出去。 您所

持存折的相关业务现在由中

国工商银行办理， 位于山城

区鹤壁宾馆对面的中国工商

银行长风支行是我市最早的

银行营业点， 您可以拿存折

和身份证到该营业点咨询、

办理相关业务。

晨报记者 渠稳

谁的信鸽丢了？

新区新华书店家属院的

常女士日前来电反映： 她在

房顶上捡到一只生病的信

鸽， 该信鸽左脚上有一个橘

黄色的环， 上面显示编号为

2 5 0 7 6 ， 写有“中原石油”字

样，右脚有一个黄色的环，上

面显示编号为 0 4 3 0 7 6 ，写有

“CHN”字样。 如何寻找这只

信鸽的主人？

常女士， 记者根据您提

供的信息， 联系了中原石油

信鸽协会中原分会的负责人

周会长。经过查询后，周会长

表示，日前，中国石油信鸽协

会中原分会举办了第十二届

300 公里幼鸽特比环速度大

奖赛， 您捡到的信鸽就是其

中一只参赛信鸽， 其主人为

濮阳清丰县的张纪伟。随后，

记者根据周会长提供的信

息， 联系上信鸽的主人张纪

伟，张纪伟向您表示感谢，并

表示若您愿意， 您可以收养

这只鸽子。

晨报见习记者 徐广静

浚县屯子镇卫河桥损毁严重

超载超限车来来往往

这座危桥快扛不住了

□晨报记者 渠稳 见习记者 陈晓娟

近日，浚县屯子镇码头村有村民反映，位于该村的卫河桥已成危桥，

相关部门在桥头设置了提示牌，上面标明“危桥限重五吨”，但每天仍有

很多超载、超限的大货车从桥上经过，有司机称，屯子镇往东走这条路最

方便，为了省油，他们只好冒险从危桥上过。

4 月 21 日下午，在善大公路屯子段，记者看到

不断有拉石头的大货车经过，道路两旁还停放了很

多拉石头的货车。 善大公路屯子段受损严重，部分

路段的地基都裸露出来了。

在屯子镇村民的指引下，记者来到位于该镇东

南角的码头村，在码头村，记者见到了读者反映的

卫河桥。 这座桥长 50米左右，高 15米左右，桥下是

缓缓流淌的卫河，桥东头有一块水泥板，上面写着

“危桥限重五吨”，桥西头破损的桥墩上也标有“危

桥”字样，桥两边的护栏已经严重断裂。

码头村一位村民告诉记者，卫河桥是善大公路

的一部分，在地图上这条路也叫县道 007线。

在卫河桥附近开店的慕先生告诉记者，他在码

头村生活了 50 多年， 见证了卫河桥从新桥变成危

桥的整个过程。“卫河桥是 1969年卫河清淤时修建

的，距今已经 40 多年了。 两年前，相关部门在桥头

设置了危桥提示牌，并限重 5 吨，还专门派人看管

过一段时间。 2009 年，相关部门对善大公路多数路

段进行了修整，但没有修整卫河桥。 道路修整后没

多久，又被来往的大货车轧坏了。 ”慕先生说。

虽然卫河桥两头都有危桥的相关提示，但不少

司机对危桥提示牌视而不见，超载、超限车照过不

误。 记者站在附近观察了 10分钟，共有十几辆明显

超载的大货车从桥上经过。

骑摩托车从桥上经过的王庄镇村民马先生告

诉记者，他经常从卫河桥上经过，常看到大货车来

来往往，他每次从桥上过总是提心吊胆的。“卫河桥

属于善大公路的一部分，善大公路是善堂镇通往大

赉店的主要道路，也是屯子镇往东的主要通道。 屯

子镇号称石雕之乡，进进出出拉石头和石雕的大货

车非常多，不少车严重超载、超限，善大公路许多路

段的路面被严重破坏，卫河桥也被这些超载、超限

的货车轧得不成样子。 ”马先生说。

马先生还告诉记者， 卫河桥现在已是危桥，限

重五吨，但不少超载、超限的司机仍铤而走险从桥

上过。“如果不走这条路，往北走要绕到汤阴，往南

走要绕到浚县县城，现在油价高，为了省钱，不少司

机对危桥提示牌视而不见。 ”马先生说。

卫河桥上多处防护栏已经断裂，码头村村民住

在卫河两岸，村民经常从桥上经过，来来往往很不

安全。“更让人担心的是，码头小学在卫河桥西，住

在桥东的学生每天都得从桥上过好几趟，卫河桥上

的护栏损毁严重，加上大货车来来往往，家长们实

在放心不下，希望相关部门尽快维修卫河桥，治理

超载车。 ”码头村村民刘女士对记者说。

记者随机采访了一位经过此处的货车司机，该

司机表示，他们知道卫河桥是危桥，“但从屯子镇往

东走这一条路最方便，要不然就要绕远路，得从浚

县县城或者安阳汤阴县过，县城的交警对超载查得

严，为了节约成本，很多司机走这条路。 ”

据该司机讲，现在很多货车超载，“各种各样的

开销很大，不超载赚不了钱”。

随后，记者来到浚县农村道路管理所，该所计

划统计股一位工作人员告诉记者，卫河桥的情况他

们已经了解了，也对桥进行了勘查。

“交通部门计划把这座桥重新维修一下。 目前

重修卫河桥的项目已经上报， 因为该桥确实很旧

了，需要重新维修，所以项目审批应该问题不大，如

果资金能及时到位的话，今年就可以开工重修卫河

桥。 ”该工作人员说。

浚县农村道路管理所：资金能及时到位的话，今年将重修卫河桥

不少司机对危桥提示牌视而不见，超载超限车照过不误

卫河桥已建成 40 多年，现在成了危桥

“山城区石林镇一农妇欲

割肾救子”后续

今天白天晴转多云，偏

南风 2 级到 3 级，温度 13℃

到 30℃。 夜里到明天阴转多

云，局部有阵雨。

预计本周我市有两次降

雨天气过程， 今天晚上到明

天， 有局地阵雨及短时大风

天气。周末将再次出现阵雨、

大风天气，气温明显下降。周

内其他时间以晴到多云天气

为主。

我市今天各气象指数：

紫外线指数：三级，辐射

强度中等， 外出时戴好太阳

帽，擦防晒霜

感冒指数：一级，一般不

会感冒

人体舒适度：早晚五，感

觉温凉；中午二，感觉热

空气质量：二级，良

更多天气资讯， 请拨打

12121。


